



心ひとつに

校訓「心ひとつに 明日を拓く」
教育目標「気づき、考え、行動する生徒の育成」

美郷町立美郷中学校
令和6年12月25日
文責：校長



* 本校ホームページ→



後期前半終了

しました。後期前半を振り返ります。

周囲はすっかり雪景色となり、本格的な冬の到来を感じさせます。令和6年は残すところ6日間ですが、本校は今日で後期前半の授業を終了

☆ 始業式10月21日～

美郷新人駅伝、基礎テスト、校内駅伝・マラソン大会、仙教研秋季大会（技術・家庭の授業公開）、全県秋季卓球大会、3年実力テスト、進路PTA性教育講座(3年)、ビブリオバトル郡大会

☆ 11月

全県秋季大会(剣道・バレーボール・バドミントン・バスケットボール)、薬物乱用防止教室(2年)、全県理科研究発表会、SOSの出し方講座(1年)、指導主事訪問、大曲支援学校居住地交流、コミュニケーション教室(2年)、基礎テスト、小中音楽祭、生徒会役員選挙、新入生1日体験入学、3年実力テスト、ビブリオバトル県大会

☆ 12月

教育相談、生徒会役員認証式、生徒総会、指導主事訪問、県学習状況調査、鴻鵠の志講演会・PTA学年懇談、後期中間テスト、救急救命講習(2年)、マーチング全国大会、タイ交流、情報モラル教室(2年)、たんぼぼ教室、球技大会(3年)

子どもたちは日々の授業や部活動、専門委員会等に加えて、数多くの行事を経験してきました。この他、漢字・数学・英語の各種検定やコンクール等に挑戦した人たちもたくさんいます。募金活動等の奉仕活動も行いました。様々な場面で自分の可能性を最大限に伸ばそうと努力する意欲が感じられた後期前半でした。

このように、充実した期間にすることができたのは、生徒の努力とそれを支えてくださった保護者の皆様のご協力の賜です。ありがとうございました。

明日から、1月13日までが冬季休業期間となります。



爽やかな汗

20日は3年生の球技大会でした。学級対抗でバドミントン、バレーボール、バスケットボールの3競技に臨みました。勝利を目指す真剣な眼差しの中にも、和気あいあいとした雰囲気を感じられました。仲間を応援する歓声が体育館中に響き渡りました。

1年の計は……

皆さんにとって間もなくやってくる令和7年はどのような年になるのでしょうか？1年の計画は初日である元旦にこそ立てるべきであるという意味の「1年の計は元旦にあり」という言葉があります。この機会に、令和7年に向けて、子どもたちが自分の目標をしっかりと定め、具体的な計画を立てられるようなお声かけをお願いします。

論語に「我は生まれながらにしてこれを知る者に非ず。古を好み、敏にして以てこれを求めし者なり。」とあり、現代語訳すると「私は生まれながらにして学問ができたわけではない。古代の先人賢人を慕い、一心不乱に勉強してこれを身に付けたのである。」となります。エジソンは多くの失敗と努力によって発明王と呼ばれるまでになりました。大リーグで大活躍している大谷選手も生まれながらにして天才だったはずはありません。誰もが後天的に「気づき 考え 行動する」ことの積み重ねによって学びを深め、技術を高めていったに違いありません。



冬季休業が子どもたちにとって、具体的な目標を立て、その実現への道を自らの力で切り拓いていく契機となることを願っております。

おめでとうございます

第70回全国青少年読書感想文
コンクール秋田県地方審査
優良賞 ○○○○



* 既に別紙でお知らせしたとおり、町内の小中学校は12月27日～1月4日が学校閉庁日です。